



Man könnte die Frage aufwerfen: was leitete sie auf diese Idee? Die Antwort wird leicht seyn. Es giebt kein Land, worinn man nicht Schinken und Gänse sowohl als verschiedene kleine Fische räucherte, und in Rußland ist der Gebrauch eingeführt, daß man Lächse, Störe, und andere Arten solcher Fische an der Sonne und der Luft trocknet: an Fasttagen und während der großen Fasten werden dieselben, ohne die geringste Zubereitung, auf die Tafel getragen.

Nachdem ich von ihrer Speise geredet habe, muß ich auch ihres Getränks kürzlich erwähnen. Das Wasser, welches sie aus den Bächen schöpften, die aus den Felsen dieser Insel im Ueberfluß hervorquollen, löschte ihren Durst, so lange der Sommer dauerte: und der Schnee oder das Eis, welches sie im Winter zerschmelzen ließen, leistete ihnen eben diesen Dienst, so lange die Strenge der Jahreszeit sie in ihrer Hütte eingeschlossen hielt. Aber ich darf nicht vergessen zu sagen, daß ihr kleiner Kessel ihr Gefäß war, womit sie schöpften, und woraus sie tranken.

Der Skorbut ist eine Krankheit, mit welcher gemeiniglich die Seeleute behaftet sind,